

Schulbotschafterin



Flurina Meier



Gastland - Costa Rica

Kantonsschule Zürich Oberland (KZO)

Aufenthalt Juli 2021 - Dezember 2021

Meine Zeit in Costa Rica

Ich heisse Flurina und bin im Juli 2021 für ein halbes Jahr nach Costa Rica gegangen. Dort habe ich sehr viel über die costa-ricanische Kultur und natürlich Spanisch gelernt und das wichtigste, viele Freunde und eine zweite Familie gefunden. Meine Gastfamilie hat mich wie ein richtiges Familienmitglied behandelt und sie waren alle immer für mich da, wenn ich ein Problem hatte oder etwas nicht verstanden habe. Meine Gastgeschwister sind sehr gute Freunde von mir geworden und mit der Zeit habe ich mich immer mehr wie eine richtige Schwester von ihnen gefühlt. In der Schule haben sich auch alle sehr für mich interessiert und ich habe am Schluss die halbe Schule gekannt. Zum Teil haben mich einfach irgendwelche Leute angesprochen und es wussten fast alle, wer ich bin und wie ich heisse. Es war alles sehr anders, aber das hat mir richtig gefallen. Der Unterricht war für mich sehr einfach und die Schule allgemein viel familiärer, als ich es aus der Schweiz kenne. Der schönste Tag war, glaube ich, an meinem Geburtstag. Also eigentlich am Tag davor, weil wir an meinem Geburtstag keine Schule hatten. Meine ganze Klasse hat sich zusammengetan und mir eine Überraschungsparty gemacht. Es haben sogar einige Lehrer mitgeholfen. Das hat mir auch nochmal gezeigt, wie nette und wichtige Leute ich kennengelernt hatte. Am Anfang war es manchmal schwierig mit der Sprache, da ich nur ein Jahr Spanischunterricht gehabt hatte, aber die Menschen haben sich richtig Mühe gegeben, mich in die Gespräche einzubeziehen und die Wörter zu erklären, die ich nicht verstanden habe. Die Sprache hat mir am meisten Angst gemacht, aber am Schluss habe ich gemerkt, dass das Schwierigste eigentlich der Abschied von Costa Rica war...

Ich könnte stundenlang von meiner Zeit erzählen und werde es nie vergessen. Dieses halbe Jahr war bis jetzt das schönste meines Lebens und ich denke oft an alles zurück. Ich kann es jedem nur empfehlen, einmal nach Costa Rica oder in einen Austausch zu gehen! Die Natur, die Kultur, aber vor allem die Offenheit und Freundlichkeit der Menschen haben mir einfach so gefallen und ich würde jederzeit nochmals gehen.

kontaktiere mich über: info@letsgoabroad.ch

weitere Länder/Programme:

